



[www.almontealdia.com](http://www.almontealdia.com)

## Tres asociaciones reciben los beneficios de las entradas del Festival Taurino

Lunes, 27 de Septiembre de 2010 17:41



Doñana

Usar puntuación:      / 1

Malo      Bueno



**Cada cheque valorado en 2.200€, corresponde al 10% de la caja de la corrida de toros celebrada el 5 de julio**

El Ayuntamiento de Almonte ha entregado tres talones a otras tantas asociaciones del municipio, con los beneficios obtenidos en la corrida de toros tradicional de la Feria de Almonte, que se celebró el pasado 5 de julio. Los colectivos Rocío para el Sáhara, Afiamar de Fibromialgia, y Familiares y Enfermos de Alzheimer, trabajaron en la venta de las entradas. Tras completarse el aforo de la plaza de toros instalada para acoger el acontecimiento -unas 2.500 localidades-, han recibido como premio a su esfuerzo alrededor de 2.200 euros en cada caso.

En el momento de la entrega, se ha agradecido por parte de Ayuntamiento la gestión del empresario Enrique Peña, artífice de un cartel que ha supuesto un éxito rotundo para la edición 2010 del Festival taurino benéfico. El consistorio local celebra este tipo de eventos desde hace más de veinticinco años, contando en ocasiones con el apoyo de otras instituciones como Cáritas y promotores privados, con el objetivo en cualquier caso de destinar la recaudación a fines solidarios. En esta oportunidad, ha asumido la organización de la corrida.

Este acto protocolario tiene lugar después de finalizar la temporada de verano y hacer cuentas del saldo final de ingresos y gastos del Festival. Durante la semana, se podrá hacer efectiva en tesorería esta importante inyección económica para las tres entidades almonteñas. En total, el consistorio ha hecho entrega del diez por ciento de la taquilla, repartido a partes iguales entre las asociaciones.

Hay que recordar que, como es tradicional, se celebró este espectáculo con ocasión del último día de la Feria de Almonte. Se lidiaron reses de Luís Algarra y un eral del mencionado Enrique Peña, que ofrecieron un magnífico juego en general. Sobresalió el quinto, premiado con la vuelta al ruedo. El resultado del festejo fue el siguiente: dos orejas y rabo para el rejoneador Diego Ventura y los matadores Jesulín de Ubrique, Manuel Díaz "El Cordobés", José Luís Moreno, Rivera Ordóñez y Manuel Jesús "El Cid": Por último, el novillero Manriqueño obtuvo dos orejas.

[< Prev](#)

[Próximo >](#)

[www.almontealdia.com](http://www.almontealdia.com)